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Законодательство о трансграничной несостоятельности Австралии и Японии: 
анализ двух направлений правового регулирования

В настоящей статье приводится сравнительный анализ опыта Австралийского союза и Японии по внедрению на сво-
ей территории правовых норм, регулирующих отношения в связи с трансграничной несостоятельностью должника.

Автор обращает внимание на особенности введения в действие в Австралии и Японии единого закона о трансграничной 
несостоятельности, а также на возникающую в связи с этим проблему унификации правового регулирования трансгранич-
ной несостоятельности.

В рамках исследования норм законодательства Австралии и Японии, посвященных трансграничной несостоятельно-
сти, автор обращает внимание на применяемые в указанных государствах диаметрально противоположные подходы в 
разрешении правовых проблем при возникновении отношений несостоятельности, имеющей связь с иным правопорядком.

Ключевые слова: трансграничная несостоятельность, банкротство, центр основных интересов должника, иностран-
ный элемент в банкротстве.

Laws on Trans-Border Insolvency of Australia and Japan: An Analysis 
of Two Legal Regulation Areas

This article provides a comparative analysis of the experience of the Australian Union and Japan on the introduction of legal norms 
regulating relations in connection with the cross-border insolvency of the debtor on their territory.

The author draws attention to the peculiarities of the introduction of a single law on cross-border insolvency in Australia and Japan, 
as well as the problem of unification of legal regulation of cross-border insolvency caused by this circumstance.

Within the framework of the study of the Australian and Japanese legislation on cross-border insolvency, the author draws attention to 
the diametrically opposite approaches used in these States in resolving legal problems faced by law enforcement officers when an insolvency 
relationship arises that has a connection with a different legal order.
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